

Auch die U12 schafft den Sprung aufs Treppchen

16.03.2016 16:30 von Markus Siegel

Nachdem allen männlichen Jugendmannschaften der Sprung unter die 3 besten Südbayerischen Mannschaften gelungen ist, folgten „fast“ selbstverständlich auch unsere Jüngsten. Lediglich Holzkirchen war wie bei der Oberbayerischen Meisterschaft im Halbfinale stärker.

Da Fotos ja viel mehr aussagen, nachfolgenden ein paar Impressionen:



Foto: www.karinweber-fotografie.de



Foto: www.karinweber-fotografie.de



Foto: www.karinweber-fotografie.de



Foto: www.karinweber-fotografie.de



Foto: www.karinweber-fotografie.de



Foto: www.karinweber-fotografie.de